

LOCAL | Sucesos

Una mujer resulta intoxicada por inhalación de humo en el incendio de una vivienda

Los hechos tuvieron lugar en la madrugada de ayer domingo en el número 7 de la calle San Pablo

Redacción (Europa Press)

Lunes 7 de febrero de 2011 - 11:12



Una mujer de 37 años tuvo que ser trasladada en la madrugada de ayer domingo hasta el Hospital Infanta Margarita de Cabra tras resultar intoxicada por el humo provocado por un incendio en su propia vivienda, situada el número 7 de la calle San Pablo.

Fuentes del Servicio de Emergencias del 112 en Andalucía informaron que el incidente tuvo lugar en torno a las 05:45, desconociéndose hasta el momento el origen

de

Como consecuencia de las llamas y de manera preventiva, los vecinos de todo el edificio y de varios bloques anexos tuvieron que ser desalojados, aunque finalmente, tras finalizar los bomberos las labores de extinción en la zona, todos pudieron volver a sus viviendas, salvo una familia del segundo piso que el domingo por la tarde permanecía alojada con familiares.

Tras producirse el siniestro, se personaron en el lugar bomberos, agentes de la Policía Local y de la Guardia Civil, así como efectivos sanitarios del 061 que trasladaron a la mujer herida hasta el Hospital de Cabra por inhalación de humo. Fuentes sanitarias no han facilitado el estado en el que se encuentra la víctima.

En cuanto al inmueble en el que se produjo el incendio, según fuentes de la Diputación Provincial, las llamas arrasaron el 75% de su superficie total.